

A Blanco Pérez no le impresionan los gritos del público

ARBITRA POR AFICION Y ES EMPLEADO DEL I. N. P.

"La Gaceta del Norte" publica la siguiente entrevista con el árbitro Blanco Pérez:

- ¿Qué edad tiene usted?
- Treinta y seis años
- ¿De dónde es?
- De León; perteneciente al Colegio Asturiano.
- ¿Profesión?
- Empleado del Instituto Nacional de Previsión.
- ¿Ha sido jugador de fútbol?
- Sí. Jugué en la Ferroviaria de León y en el Deportivo Leonés, de defensa derecho.
- ¿Desde cuándo es árbitro?
- Comencé en la temporada 43-44. Y pasé a Primera División en la 49-50.
- ¿Cuántos partidos ha arbitrado en Primera y Segunda?
- Unos ochenta.
- ¿Internacionales?
- Siete interclubs. Entre ellos, el River Plate, y puedo decir que fui el único árbitro español que expulsó a jugadores sudamericanos, bastante indisciplinados.
- ¿Qué público le parece más entendido?
- Para mí, todos son iguales. El público, o los públicos, se portan en consonancia con los partidos y con la marcha de éstos.
- ¿Qué categoría es más difícil de arbitrar?
- Sin duda, las inferiores.
- ¿El árbitro más competente?
- Tengo excelentes referencias de Azón.
- ¿De los vizcaínos?
- Creo que Mazagatos destaca un poco. A los demás no les he visto, pero sé que están cogiendo gran fama, como Gardeazábal y Gómez Arribas.
- ¿Nota usted más "limpieza", cada día, en los jugadores?
- Se va notando la disciplina y sus buenos resultados.
- ¿Conocen los jugadores el Reglamento de fútbol?
- En general, no tienen mucha idea. Lo desconocen.
- Como aficionado, ¿qué jugador le gusta más?
- César.
- ¿"Ve" los partidos?
- En conjunto, no. Si acaso, me fijo en las individualidades.
- ¿Cuántos partidos arbitra al año?
- De dieciocho a veinte.
- ¿Cuánto dinero le suponen?
- No arbitro por dinero. Lo hago por afición exclusivamente.
- ¿Cuántas veces ha "pitado" en San Mamés?

Nuestra ficha deportiva

Gaspar Martínez (Gasparet)

Gaspar Martínez Mira, conocido en los medios deportivos por Gasparet, tiene 27 años y es jugador del C. D. Valdepeñas desde la temporada en que este equipo ascendió a categoría nacional.



En la actualidad es el capitán del equipo. Nació en Novelda y comenzó a jugar en el once de su tierra natal. Desde allí pasó al Crevillente cuando este equipo estuvo en Tercera División, donde permaneció durante tres temporadas. Después pasó al Alicante, formando en sus filas en la competición liguera del 1946-47 y al año siguiente suscribió su ficha con el Aspense, desde donde fué traspasado al Valdepeñas.

Ha jugado indistintamente de medio y defensa, aunque debutara en las filas valdepeñeras como interior. Posteriormente pasó a la defensa y actúa en cualquier puesto de ella, destacando principalmente por sus excepcionales facultades y preparación física.

La pelota base española, discutida

Mucho se ha hablado en estos últimos tiempos sobre el porvenir de este deporte en España. La pelota base está adquiriendo una importancia que ningún buen deportista español desconoce. Los resultados conseguidos últimamente en el terreno internacional, han llevado al ánimo del aficionado de allende el Atlántico el convencimiento de que, aquí, el "beisbol" es uno de los deportes que más interés despiertan actualmente. Sin embargo, las declaraciones del propietario del equipo profesional cubano Beisbol Habana Reds, han venido a dar una afirmación más acertada de esta realidad un poco desdibujada por los entusiasmos propios de una propaganda exagerada. Ha dicho Mike González: "Los jugadores de los equipos españoles no están aún preparados para jugar en equipos cubanos o americanos, porque no tienen suficiente experiencia. Hasta ahora se juega sólo por unos pocos Clubs, pero estoy convencido de que están tomando incremento. Mientras estuve en Madrid, los "funcionarios deportivos" me invitaron a presenciar algunos partidos, y por eso puedo decir que la pelota base tiene un gran futuro en España".

El hecho de que allende nuestras fronteras despierte preocupación este deporte jugado en España, impone necesariamente una mayor atención por parte de todos para que ese "gran futuro" se convierta en una realidad. Momentáneamente, convienen terrenos de juego dedicados exclusivamente a la pelota base donde poder realizar una eficiente labor proselitista. Lo demás, se dará por añadidura.

LEA USTED



REVISTA DEPORTIVA

Tomogor

Calatrava, 4

Teléfono, 525

Ciudad Real

- Con esta serán cuatro.
- ¿Nervioso?
- En absoluto. Salgo a los campos con más tranquilidad que si fuese simple

- espectador.
- ¿Le impresionan los públicos?
- En absoluto. Los gritos no influyen en mi ánimo.